



Estimados/as miembros de la Comisión Permanente:

Por orden del Sr. Presidente del Consejo de Estudiantes se os convoca a la **XX Comisión Permanente** que tendrá lugar, con carácter extraordinario, en la **Sala de Juntas Planta Baja Sur de la Facultad de Medicina** (Campus de Cádiz), el próximo día **17 de marzo** a las **15:30 en primera convocatoria** y a las **16:00 en segunda convocatoria**, para tratar el siguiente:

ORDEN DEL DIA:

ÚNICO. – Debate y toma en consideración de acuerdos, si procede, relativos a la modificación en el calendario académico en lo referente al traslado de la convocatoria de exámenes de septiembre a julio.

En Jerez de la Frontera a 14 de marzo de 2023

Antonio Heredia Roldán

SECRETARIO DEL CONSEJO DE ESTUDIANTES DE LA UNIVERSIDAD.